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Abstract (en)
[origin: US4217017A] An angle adapter for an electrical component, particularly for a relay, is disclosed. It consists of a base member comprising
a carrier plate for the component as well as a terminal or connection strip for accommodating contact pins. Both parts consist of synthetic material
and at least the connection trip is constructed in the form of a flexible conductor path whereby connecting elements between the terminals of the
components and the contact pins of the adapter are constructed in the form of conductor paths.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Winkeladapter für ein elektrisches Bauelement (1), insbesondere für ein Relais. Er besteht aus einem Grundkörper mit
einer Trägerplatte (11) für das Bauelement (1) sowie einer Anschlussleiste (12) zur Aufnahme von Anschlussstiften (13). Beide Teile bestehen aus
Kunststoff und zumindest die Anschlussleiste (12) ist als flexible Leiterbahn ausgebildet, wobei die Verbindungselemente zwischen den Anschlüssen
(2) des Bauelementes (1) und den Anschlussstiften (13) des Adapters als Leiterbahnen ausgebildet sind.
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